

# Starkes Blut

Von LunaraLoveBill

## Kapitel 8: Neuer Schüler

Die Zeit schien still zu stehen, keiner der Beiden konnte sich aus den Augen des Anderen Lösen. Ihre Gesichter näherten sich Automatisch langsam zueinander. Wie zwei Magneten zogen sich ihre Gesichter zueinander. Ihre gegenseitigen warmen Atem berührten den jeweils Anderen seine Lippen. Beide bekamen einen angenehmen Schauer, welcher in ihren Körper ausbreitete.

Ihre Gesichter trennten nur noch einige Millimeter, als plötzlich Jemand schüchtern sagte „G-Guten Morgen Naruto kun und .....Sasuke kun....“ Die Beiden fuhren sofort auseinander und sahen die Person an die sie angesprochen hatte an.

Es war Hinata, welche sie angesprochen hatte. Sie war die beste Freundin von Naruto, Hinata hegte geheime Gefühle für den Blondschoopf. Weshalb sie Sasuke nicht möchte, da sie bemerkt hatte, dass dieser etwas für Naruto übrig hatte. Deswegen Störte sie die Beiden wo sie nur konnte. Sasuke bedachte die Langhaarige mit einen Grimmigen Blick.

Hinata kümmerte sich wenig um diesen, sie hatte nur Augen für den Blondem vor sich. Leicht nervös meinte die Langhaarige „K-kakashi Sensei wollte.... mit dir Sprechen Naruto kun... .“ Naruto lächelte sie sanft an und meinte freundlich zu ihr „Gut, danke Hinata chan“ Er sah kurz zu Sasuke und meinte zu ihm „Ich komme gleich wieder, kannst du schon einmal anfangen mit unseren Aufgaben?“

Sasuke nickte leise grummelnd, Naruto lächelte und umarmte ihn, ehe er dann zum Lehrerzimmer ging. Murrend sah der Schwarzhaarige zu Hinata und ihren breiten Grinsen, ehe er anfang ihre Aufgaben zu machen.

Währenddessen ging der Blonde zu seinen Lehrerzimmer. Kurz klopfte er ans Lehrerzimmer und ging hinein, wo Kakashi an seinen Schreibtisch lesend saß. Naruto schlenderte zu ihm und fragte „Sie haben mich rufen lassen, wollten sie etwas bestimmtes von mir Sensei?“

Der Grauhaarige sah etwas verwirrt auf, er wollte nichts von den Blondem. Und hat ihn auch nie zu sich gerufen. Aber, dass er Blonde nun vor ihm Stand konnte er ihm die Aufgabe geben den neuen Schühler in der Schule herumführen. So konnte er weiter sein geliebtes Buch weiter lesen.

Mit einen breiten Lächeln unter seiner Maske meinte er dann zu Naruto „Ja, ich habe eine Spitzialaufgabe für dich Naruto~“ Fast schon sofort hob Naruto seine Augenbraue seines rechten Auges in die Höhe. Er wusste gleich, dass sein grauhaariger Lehrer ihm das aufzwang, was er selbst nicht machen wollte.

Auch wenn er es wusste sagte er nichts, da er genau wusste, dass es nichts bringen würde wenn er widersprechen würde. Er seufzte und meinte dezent genervt „ Also gut Sensei, was soll ich für sie tun?“ Kakashi Lächelte glücklich unter seiner Maske,

ehe er aufstand und zum Büro der Rektorin geht und darauf deutete.

„Dort drin ist ein neuer Schüler und ich möchte, dass du ihn in der Schule herumführst. Er wird auch dann in deiner Klasse kommen. Also wäre es auch nett wenn du die Vorstellung von ihm kümmern könntest“ meinte der Grauhaarige grinsend. Was Naruto seufzten ließ, der Blonde nickte Ergebens und sah auf, als die Tür geöffnet wurde

Heraustrat erst die Rektorin Tsunade gefolgt von einem Rothaarigen Jungen. Dieser hatte Türkisfarbene Augen welche von tiefen Augenringen geziert wurde. Auf seiner Stirn war das Kinshizeichen für Liebe in rot geschrieben, welches beinahe leuchtete wegen seiner Blassen Haut. Sie war so Blass, dass sie der schneeweißen Haut von den Uchihas Konkurrenz machte. Er war recht dünn und schwächlich. Doch obwohl er so schwächlich und schwach wirkte, strahlte er eine böartige Aura aus.

Diese Aura schienen alle außer Naruto zu merken, denn er musterte den Rothaarigen neugierig. Während die Anderen nicht mit ihm Blickkontakt halten konnten oder gar wollten. Als der Rothaarige aus dem Büro war ging die Blonde Rektorin wieder in dieses. Dort gönnte sie sich etwas Sake, da sie wusste das mit den Neuen Schüler schon alles gut laufen wird.

Kakashi schob Naruto vor sich und meinte mit einem Lächeln unter seiner Maske „Das ist Naruto Uchiha, er wird dich in der Schule umher führen“ Kaum hatte er es gesagt war der Grauhaarige auch schon gegangen. Naruto sah seinen Lehrer kopfschüttelnd nach, ehe er sich zu den Rothaarigen Jungen wand. Mit einem Lächeln meinte er dann zu ihm „Hallo ich bin wie es Herr Hitake schon gesagt hatte, Naruto Uchiha. Ich werde dich hier etwas herumführen äh... Wie lautet dein Name“

Der Blonde wurde kurz von türkisfarbenen Augen gemustert. Ehe der Rothaarige seufzte und mürrisch meinte „Gaara“